

Le ministre cubain des Affaires étrangères dénonce le harcèlement américain à l'encontre du Venezuela



La Havane, 28 juillet (RHC) – Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé l'hostilité du gouvernement américain envers le peuple vénézuélien via son compte X.

Le ministre cubain a affirmé sur le réseau social que le « secrétaire d'État américain, comme à son habitude, ment délibérément pour justifier ses mesures d'asphyxie économique contre le Venezuela ».

Il a également ajouté que « cela s'inscrit dans le cadre de l'imposition de son agenda personnel corrompu à la politique étrangère » de l'administration cubaine actuelle.

La déclaration du ministre cubain des Affaires étrangères fait suite aux déclarations du secrétaire d'État américain Marco Rubio.

Dans un message également publié sur X, Rubio a qualifié Nicolás Maduro de dictateur et l'a accusé d'être un trafiquant de drogue et un terroriste.

Il a également déclaré qu'il n'était pas le président du Venezuela et que son régime n'était pas le gouvernement légitime. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/388187-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-denonce-le-harcelement-americaain-a-lencontre-du-venezuela>



Radio Habana Cuba